

Spiel und Spaß bei „Heppens bewegt sich“

VERANSTALTUNG Familienzentrum Ost lädt wieder ein – Teddyklinik vor Ort

VON STEPHAN GIESERS

HEPPENS – Reichlich Aktionen, Spiel und Spaß: Das Stadtteilfest „Heppens bewegt sich“ rund ums Familienzentrum Ost am Heppenser Berg hat sich längst einen Namen gemacht. Inzwischen laufen die letzten Vorbereitungen für das Fest in diesem Jahr, das allerdings ein wenig kleiner ausfallen wird.

Viele Aktionen für Familien geplant

Termin ist am Sonntag, 7. Mai. Dann wird es von 14 bis 17 Uhr viele Aktionen für die ganze Familie geben. „Das Fest wird im Familienzentrum Ost und auf dem angrenzenden Privatgrundstück stattfinden, das freundlicherweise von den Nachbarn zur Verfügung gestellt wurde“, erzählt das Planungs-Team, an dem neben Mitarbeiterinnen des Familienzentrums auch die Heppenser Kirche, das Familien- und Kinderservice-Büro (Fakis), die ev. Kindertagesstätte Heppens und der Nachbarschaftstreff „Inselviertel“ be-



Das Organisations-Team von „Heppens bewegt sich“ freut sich schon auf das große Familienfest.

BILD: FAMILIENZENTRUM OST

teiligt sind. Unterstützung kommt zudem vom Ehrenamtlichen Michael Havemann.

Jugendamtsleiter Jörg Ratzmann wird das Fest eröffnen. Es gibt eine Hüpfburg, Tombo-

la, Kinderschminken, Musik und verschiedene Bastel- und Spielangebote. Am Programm beteiligen sich zudem das Jugendzentrum Point, die Musikgruppe „Sing Power“, die Verbraucherzentrale und das

Deutsche Rote Kreuz mit der mobilen Teddyklinik. Kinder können ihre Kuscheltiere mitbringen. Zahlreiche Ehrenamtliche unterstützen die Veranstaltung. Es wird gegrillt und es gibt Kaffee und Kuchen.